



飛翔

富士見市立
勝瀬中学校だより
令和7年6月号

第46回体育祭

全力疾走で NEVER GIVE UP!! ~仲間と共に優勝へ~

学年種目「お助け綱引き」、下は渾身の団看板です。

上はスローガンそのものの3
より20日に延期となりましたが、
当日は30度を超す暑さにも関
わらず、多くの方にご来場いた
だき、また円滑な進行にご協力
いただきありがとうございました。
生徒たちはこれまでの練習の
成果を存分に発揮できた上に、
例えば「学年種目の「台風の
目」では、棒を渡し終えた二人
が列の後ろに戻った際にがっち
りと握手する姿が見られるなど、
仲間との絆も深めていました。
実況を担当する放送委員会
以外にも、監察係（生活委員
会）、用具係（環境委員会）、選
手名簿（図書委員会）など、小
学校では教員の行う作業も生
徒が分担しています。テント設
営やロープ張りなども部活動単
位で行っており、これらの経験は
地域の行事などでも役立つこと
でしょう。

上はスローガンそのものの3
学年種目「お助け綱引き」、下は
渾身の団看板です。

5月17日は未明からの雨に
より20日に延期となりましたが、
当日は30度を超す暑さにも関
わらず、多くの方にご来場いた
だき、また円滑な進行にご協力
いただきありがとうございました。
生徒たちはこれまでの練習の
成果を存分に発揮できた上に、
例えば「学年種目の「台風の
目」では、棒を渡し終えた二人
が列の後ろに戻った際にがっち
りと握手する姿が見られるなど、
仲間との絆も深めていました。
実況を担当する放送委員会
以外にも、監察係（生活委員
会）、用具係（環境委員会）、選
手名簿（図書委員会）など、小
学校では教員の行う作業も生
徒が分担しています。テント設
営やロープ張りなども部活動単
位で行っており、これらの経験は
地域の行事などでも役立つこと
でしょう。



優勝・赤団



準優勝・青団



団看板賞・黄団



第3位・桃団

【生活目標】
校内でのケガに気をつけ、
落ち着いて過ごそう



「未来を拓く力を身に付けた 思いやりあふれる人の育成」
《知》進取の気性をもち、仲間と共に創造を楽しむ生徒
《徳》多様性を尊重し、互いの成長を喜ぶ生徒
《体》心身を鍛え、協働と貢献を重んじる生徒
昭和55年開校（46年目） 生徒数675名 20学級



教育実習

春期は5名（うち4名は本校卒業生）。期間中に体育祭を含めているため、教科指導に加えて生徒たちと練習や会場準備なども経験しました。いつか教員になって再会できる日を楽しみにしています。

子どもたちの見守りにご家庭・地域のご協力をお願いいたします

スーパーなどで、購入前の商品を手にした子どもが遠巻きに店員の様子を伺っていた際には、「何か困ってる？」など一声お声がけください。また、公園のトイレの個室など、子どもが複数で入っていく様子が見られた際には、「そういう場所ではないよ」とお声がけいただくと、非行やトラブルの未然防止につながります。「こんにちは」だけでも違いますのでお願いいたします。

イラストは、ホームページでの配信が認められたものを使用しています。

知



学習支援員やすこやか支援員が巡回し、つまずきやとまどいの見られる子に声がけし、寄り添います。

徳



自転車通学者は門の手前で降車します。学外でも人通りが多い横断歩道では降車している子も。

体



体幹や身体感覚を育成する授業。座学で固まりがちな体を木の香りが残る体育館で目覚めさせます。

和



ふじみ野小、勝瀬小との交流会。学習面や生徒指導面など、地域で一貫した教育を目指します。



いじめ問題に関する取組

いじめを認知し、行動できる人に いじめを考える授業(道徳)
一年生の道徳にて。教科書のイラストを見ながら「机の中に丸めたプリントを入れられて困っている人と、笑って見ている人がいる」など、気になる箇所を一人一人に説明させています。
いじめの状況を客観的に言語化することで、AEDの訓練のように、いざというときに相談や報告など、行動できる人になることを期待しています。
筆箱が盗まれ隠されている場面では、「いじめだと思う人」という教師の問いに手を挙げなかった生徒が「それは窃盗で、いじめではなく犯罪です」と答えていたのが印象的でした。

ICTの活用



【右】2年理科。水分子の分解について、画面上のモデルを動かしながら自分の考えを説明しています。
【左】2年家庭科。シャツぐらいはアイロンをかけられると、家の人も助かるし将来役に立つでしょう。「分かった」や「できた」と言える場や関係づくりを大切にしています。

五感で集中



学校朝会の話聞いて
先月の「部活動から学ぶ4つのこと」について生徒の感想▼あと1か月しかないので、全力で頑張る。もちろん行事も勉強も全力で頑張る(3年生)▼部活動に入部したとき、きついことばかりだと思っていた。おいていかれていると感じていた自分に、同じ学年の人たちや先輩方、先生方などみんなが応援してくれたので頑張っ続けてこられた。応援の力は偉大だと思う(3年生)◆You can do it! は、やがてI can do it!へ、そしてついにI did it!

通信陸上予選会



体育祭の翌日でしたが、ライバルたちと競い合い、風を切って駆け抜けていきました。控えの生徒たちも砂場の整備などで大会運営に協力できました。

給食費 口座振替日

次の期日に、丸数字で示した月の分の振替があります。日が近づきましたら残高のご確認をお願いいたします。

- 4 6/2 5 6/30 6 7/31 8 9 9/30 10 10/31
11 12/1 12 12/25 1 2/2 2 3/2 3 3/31



体育祭の日

飛翔



勝瀬

—目指す生徒像—
【進取・創造】
【多様性・成長】
【協働・貢献】

5.11ふじみのMACHIfes(まちフェス) ～会場案内係などで2名が大活躍～



キミの一步が誰かの笑顔に



「ふじみのMACHIfes(まちフェス)」は、おいしいものや楽しいものが集まる、明るい市場です。

日曜日の朝、本校からは、2名の生徒が駅から勝瀬原公園に向かう人にチラシを配ったり、会場を案内したりして、運営に協力していました。

商店を営む方はもちろん、手作り雑貨を楽しむ人、農家や作業所の方など、学校の行きかえりだけでは見えてこない、この街に暮らす人々の多様性に触れ、成長できたことと思います。